

新ガッツだ おまかせくん!

小学校編

作 ロナウジーニョ太郎 No.25



くにさきの文化財

国東町 「飯塚遺跡出土 斎串」

未指定

平成11年、アストくにさきの建設に伴い飯塚遺跡の発掘調査が進められていた。その日は発掘により発生する土の捨て場にするため、試掘調査の重機が隣接する低湿地でうなり声をあげていた。バックホウのかがさがスーツと土をかき分けた時、突然それは現れた。1月の晴れてはいたが薄日の中で、それは黒い大地に横たわり白く輝いて見えた。駆け寄って見ると、掘削による傷もなく、泥による汚れもなく、丸い顔が描かれた木の短冊であった。童を思わせるかわい顔で「ぼくを見つけてくれて、ありがとう」と、言っているかのようにであった。



後日、これは古代の斎串(地面に突き立てて、おまじないに使われていた木札)とわかり、以後続々とこより墨で描かれた木簡52点や墨書土器等が出てきた。飯塚遺跡は大分県で初めて木簡等の貴重な文字資料を出土した遺跡として重要な遺跡となった。

表紙の説明

今月の表紙は、旭日小学校1年生と綱井炭窯利用組合(高橋貴人組合長・会員7人)の皆さん。3月7日(金)、同組合の炭窯で炭出し作業に汗を流した後、運び出した炭を前に記念撮影を行いました。



編集後記

◆4月になっていよいよ新年度がスタート。市では、今年度も行財政改革を進めるために、昨年度に続き組織機構の見直しを行い、部、課、係の統廃合等の機構改革を実施しました。企画課も総務企画部から企画部となり、新たにスタートします。今回の機構改革により、大規模な異動がありました。私は、引き続き市報の担当をいたします。気持ちも新たに頑張りますので、今年度もよろしく願います。

◆今月号でお知らせしたとおり、「市報くにさき」はお知らせ版を廃止して、月一回の発行となります。これまで以上に内容のより一層の充実を図るとともに、皆さんに役立つ市報づくりに努めていきますので、皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

(田川)